

## Jesús cuenta la historia de los obreros.

Mateo 20:1-16

Jesús contó una historia para explicar el amor generoso de Dios.

"Una mañana temprano, un granjero contrató a algunos trabajadores para ayudar a recoger su gran cosecha de uvas. El granjero les dijo a los hombres cuánto les pagaría por una día de trabajo. Después de que los hombres hubieron trabajado durante unos pocos

horas, el agricultor contrató a más trabajadores. Esos hombres se unió a los demás recogiendo uvas.

"Hacia el mediodía, el granjero contrató aún más ¡trabajadores! Pero había tantas uvas por ser Que el granjero contrató a más trabajadores dos ¡Más veces!

"Cuando terminó el día, el granjero le dijo a su ayudante: De hecho, la mayoría de las personas que se encuentran en el mundo de la información están en un tono de la ciudad. Le dijo

su ayudante para pagar a los trabajadores contratados en último lugar y luego

Termina con los hombres contratados primero

"El ayudante le pagaba a cada trabajador la misma cantidad de dinero. Los obreros que solo habían trabajado para uno

hora se les pagaba lo mismo que a los hombres que habían ¡Trabajé todo el día! Los primeros obreros se quejaron: "Nosotros Trabajé todo el día bajo el sol ardiente para ti. Pero tú pagaste lo mismo que pagaste a los hombres que trabajaban ¡Solo una hora!'

"El granjero dijo que pagaba a cada trabajador exactamente lo que había prometido. El granjero estaba siendo muy generoso al pagar a todos los hombres lo mismo

cuantía"

Jesús contó esta historia para que supiéramos que Dios es como el agricultor generoso. No importa si nosotros aceptar el amor de Dios cuando somos pequeños o cuando somos Dios generosamente da el don gratuito de la eternidad vida a cualquiera que crea en Jesús!